



jueves 21 de octubre de 2021

EL AYUNTAMIENTO CREARÁ NUEVOS VESTUARIOS EN LA CALERA



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Deportes, va a crear nuevos vestuarios en el Campo de Fútbol Manuel García 'La Calera'. Manuel Salvat, Delegado de Deportes, explica que dentro de las mejoras que se están haciendo en las instalaciones está la creación de nuevos vestuarios para responder a las peticiones del Club.

En cuanto a la actuación, consistirá en una estructura de metal en la que también se instalarán duchas. El entorno de los nuevos vestuarios será mejorado con una capa de hormigón para evitar que la zona se embarre con la lluvia.